

BIG ISSUE

Semangat dan motivasi dalam membentuk karakter generasi muda terus di galakkan Dandim 0812/Lamongan dalam senin berkibar

Basory Wijaya - LAMONGAN.BIGISSUE.ID

Oct 16, 2023 - 11:28



Lamongan,- Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.I.P., M.Han., senantiasa berupaya membentuk karakter generasi muda bangsa Indonesia untuk menyongsong Indonesia emas pada 2045 mendatang. Salah satunya adalah dengan program Senin Berkibar. Dengan

penuh semangat, dirinya menjadi Inspektur Upacara Pengibaran Bendera di SMP Negeri 1 Modo pada Senin, (16/10/2023).

Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.I.P, M.Han., saat melaksanakan program Senin berkibar mengajak para siswa siswi lebih giat belajar, guna menghadapi persaingan ke depan yang semakin ketat. Selain itu para pelajar juga diminta untuk meneladani para pahlawan yang pantang menyerah dalam dedikasi dan pengabdianya kepada Bangsa dan Negara.

"Ingat kata Bung Karno, berikan saya 1000 orang tua, akan saya cabut semeru dari akarnya dan berikan saya 10 pemuda maka akan saya guncang dunia. Apa maksud dari pernyataan Bung Karno ini?? Bahwa kita harus senantiasa mempunyai semangat dan kerja keras dalam menggapai cita cita kita. Saya yakin siswa siswi sekalian mampu dan bisa menjadi seperti apa yang diharapkan serta membanggakan bagi orang tua, guru, pembina dan lapisan masyarakat. Dengan tekun belajar dan mencari ilmu untuk bekal di masa mendatang" ujarnya penuh semangat.



Masih dalam amanatnya, Dandim 0812 Lamongan juga menyampaikan bahwa pelaksanaan upacara bendera merupakan implementasi jiwa Patriotisme dan cinta tanah air, senantiasa mengingat dan meneruskan perjuangan para pahlawan, generasi muda adalah harapan bangsa sebagai penerima estafet kepemimpinan.

"Lapar dan capek itu hal yang bisa dan itu manusiawi. Namun ingat, mental dan jiwa kita tidak boleh lemah seperti yang ditunjukkan oleh pahlawan Nasional Panglima Soedirman dalam perjuangannya menghadapi penjajah. Di saat tubuh beliau sakit sakitan, beliau tetap berjuang demi kemerdekaan Bangsa Indonesia. Hal seperti itulah yang harus kita teladani dalam kehidupan sehari hari, termasuk dalam belajar di sekolah" Pungkasnya.

Sementara itu, H. Karnadi S. Pd., M. Pd (Kepala Sekolah SMPN 1 Modo) mengucapkan terima kasih kepada Komandan Kodim 0812/Lamongan atas kehadiran dan motivasinya kepada siswa siswi SMP N 1 Modo dalam kegiatan upacara pengibaran bendera hari senin.

"Kami menyambut baik program ini, semoga dengan adanya kegiatan ini, siswa-siswi kami selalu tertanam jiwa nasionalisme dan pemberian motivasi oleh Komandan Kodim guna menyiapkan diri untuk menjadi pemimpin dimasa depan".

Setelah kegiatan upacara, dilanjutkan dengan pemberian wawasan kebangsaan oleh Komandan Kodim 0812/ Lamongan kepada bapak Ibu guru serta siswa siswi

di Aula SMP Negeri 1 Modo. Turut hadir dalam kegiatan Kapten Inf Muhamad Jari (Danramil 0812/12 Modo),Iptu Anang Purwo Widodo SH (Kapolsek Modo),Ahmad Kurniawan, S.STP, M.Si (Camat Modo),H. Karnadi S. Pd M. Pd (Kepala Sekolah SMPN 1 Modo), Babinsa 0812/12 Modo,Anggota Polsek Modo,Kades se Kec. Modo, para Guru SMP Negeri 1 Modo serta siswa siswi SMP Negeri 1 Modo sejumlah 345 siswa. (Pendim0812)